

## Changé

### Les Rétro motocyclettes sarthoises : le calendrier défini

L'association des Rétro motocyclettes sarthoises a tenu son assemblée générale, samedi, à la maison de quartier du Gué-Perray.

Thierry Bouet, président, a souligné le dynamisme de l'association : « L'année 2013 a laissé de belles traces dans les mémoires, je vous invite à vous mobiliser pour organiser et reprendre des manifestations abandonnées depuis plusieurs années. Nous pourrions relancer la bourse d'échanges. »

L'association souhaiterait également mettre en place une fête de la moto. Pour la Journée internationale des droits des femmes, le 9 mars, lors de la parade pour le rassemblement des motardes sur le Bugatti, les femmes de l'association qui roulent seront sollicitées pour défiler sur des motos anciennes.

L'association participera à la fête de l'Europe, le 12 mai et au festival Changé d'air, en novembre. De même, elle participera aux 2 et 5



Thierry Bouet, président.

litres du Mans.

Pour le bric-à-brac, jeudi 8 mai, un espace d'exposition est prévu. Balades et barbecue auront lieu à la plaine de jeux, dimanche 22 juin. La balade automnale interclubs se tiendra dimanche 28 septembre.

## Changé

### Le Rétro motos sarthoises remet les gaz

**Le président du Rétro motocyclettes sarthoises (RMS), Thierry Bouet, a affiché sa volonté de reprendre des manifestations abandonnées depuis quelques années, lors de l'assemblée générale.**

A commencer par la relance de la bourse d'échanges. Thierry Bouet veut la remettre sur les roues devant une forte demande. De plus, celle de Toulouse sera supprimée faute de bras. « On a des capacités à faire de belles manifestations. Le RMS ne souffre pas du manque de bénévoles ». Toutefois, la vigilance est de mise.

#### Des projets en réflexion

L'idée de mettre en place une fête de la moto est toujours dans les cartons. Pour l'année 2015, Thierry Bouet souhaite remettre les matinales mécaniques « On a tous quelque chose à apporter aux uns et aux autres ».

#### Les femmes à l'honneur

Dans le cadre du rassemblement des motardes sur le Bugatti pour la Journée internationale des droits des femmes le 9 mars, lors de la parade, les femmes du RMS qui roulent sont sollicitées pour défiler sur des motos anciennes.

#### Les autres rendez-vous

Le RMS a été sollicité pour participer à la fête de l'Europe qui aura lieu le 12 mai à Changé, au festival Changé d'air sur l'Allemagne en novembre. Le RMS participera aux 2 et 5 litres du Mans. Lors du bric-à-brac de Changé le 8 mai, un espace lui sera réservé pour une exposition. Le 22 juin, il s'exposera à la plaine de jeux avec au menu balade et barbecue. Le 28 septembre, il sera organisé la balade automnale Interclubs.



Thierry Bouet tient à relancer des rendez-vous comme la bourse d'échanges.